



西栗倉小学校だより

No. 1

令和7年4月16日（水）



令和7年度がスタートしました

4月7日（月）は始業式でした。転校生を3名、新たな先生方を4名迎えてのスタートでした。

うれしいことに、この日は1年生を除いて全員出席でした。ちなみに、今年度は、新入生を含めると、昨年度よりも4名多い、全校69名となります。

この69名が、それぞれ、どんな成長を見せてくれるのか、とても楽しみです。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

ご入学おめでとうございます



今年は13名が入学いたしました。全員、姿勢よく、最後まで入学式に参加できました。りっぱでした。「はじめの一步」も、大きな声で歌うことができ、感心しました。

笑顔の似合う1年生に、また、元気に挨拶のできる1年生になってほしいと願っています。

どうか皆様、かわいらしい1年生をよろしくお願いいたします。

転入生紹介

4月から新たに西栗倉小学校の仲間になった転入生を紹介します。

3年 小林 万里奈さん

5年 吉田 陽翔さん

5年 石井 晴雪さん

西栗倉へようこそ。少しずつでいいので、西栗倉小学校に慣れていってほしいです。そうなるように、周囲も気にかけてあげてほしいです。



「わがごとプロジェクト」開始

昨年度の保護者アンケート、児童アンケートをもとに、本校の改善点を分析し、よりよい西栗倉小学校にするために、対策を練りました。

その1つが、児童に「問題を『わがごと』として考える力をつける」があがりました。昨年は、「自信」「チャレンジ」「つながり」「自分みつめ」の4つでした。この力はこれからも目指していきますが、その前につけていきたい力として上記のものを考えました。「わがごと」になった問題を解決していかないと、本当のチャレンジ精神や自信は生まれないのではないかと結論にいたったからです。

今年度は、全教育活動で、問題を他人ごとではなく、「わがごと」として捉え、その問題の解決に向けて真剣に考える態度を児童に養っていきます。

名付けて「わがごとプロジェクト」です。

2つ目は、西栗倉小学校の約束についてです。本校には、すでに、守るべき3か条があります。「あいさつ返事」「くつそろえ」「時間を守る」の3つです。その他に、これだけは、どうしても全員に守ってほしいものを付け加えました。

それは、「自分がされていやなことは人にはしない」です。

これが根底にないと、みんなが安心して暮らすことはできません。

西栗倉小学校の児童には、相手の身になって考えることができる人になってほしいと思います。

約束をかかげたからといって、すぐに全員が守ることができるとは思っていません。今後、いろいろな場面で、確認したり、ときには反省したりしながら、守れるようになっていってほしいと考えます。